



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：前田 高人（2年次）

季節はすっかり春めいた陽気になり、桜はいつのまにか散り始めています。新年度が始まったばかりかと思っていましたが、もう4月も終わってしまいますね。

僕たち1年目研修医もこの春から後輩を迎えて2年目となりました。上級医の先生方から教えられていたばかりの立場から、1年目の先生に教える立場になることもちらほら増え始めています。何事でも学んだ物事をしっかりと自分のものにするためには、それをアウトプットすることが大切だと、どこかで聞いた覚えがあります。人に物を教授するのですから、適当なことや自分の知識が曖昧なことを教えるわけにはいきません。教える立場に立って今まで以上に自分も精進していかなければならないと感じる今日この頃です。

それにしても1年目の先生が8人に加えて、クリニカル・クラークシップの学生さんがいるこの時期はととても賑やかです。



医局での勉強会。医局のソファーは満席です。



ERカンファ。学生さんもするどい意見を出してくれてびっくりです。



3年目になりすっかり外科医の顔になっている佐藤健先生

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。